



Viele Vereine treibt derzeit die Frage um, wie es mit dem Floorballtraining angesichts der anhaltenden Corona-Pandemie weitergehen kann. Da eine Beantwortung dieser Frage von mehreren und zudem potentiell für jeden Verein unterschiedlichen Faktoren abhängt, kann es eine pauschale und für alle gültige oder umsetzbare Antwort darauf jedoch leider nicht geben.

Relevant sind hier vor allem die offiziellen und aktuell gültigen [Verordnungen des Landes Baden-Württemberg](#), die Zusatzverordnungen des jeweiligen Landkreises bzw. des jeweils zuständigen Gesundheitsamtes sowie natürlich die Vorschriften und Hallennutzungspläne der entsprechenden Städte und Gemeinden.

Weitere Links und Informationsplattformen, die wir als Verband zur Verfügung bzw. zusammenstellen können, sind

- das [Konzeptpapier zur Wiederaufnahme des Floorballsports](#) von Floorball Deutschland (Stand 04.05.2020),
- die [Infoseiten des DOSB](#) mit den 10 Leitplanken zur Wiederaufnahme des vereinsbasierten Sportbetriebs,
- die [Seiten des Landessportverbands Baden-Württemberg](#) mit den aktuellen

## Corona-Pandemie und Vereinssport

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 21. Mai 2020 um 10:55 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 21. Mai 2020 um 12:22 Uhr

---

Entwicklungen,

- die Seiten des [BSB Nord mit Checklisten zur Wiederaufnahme des Vereinssports](#) .

Natürlich hoffen wir, dass der Ball möglichst bald in allen Hallen wieder rollen kann, aber zur Zeit bestehen einfach viel zu viele Unwägbarkeiten, als dass es möglich wäre, zum jetzigen Zeitpunkt schon eine konkrete Prognose abzugeben. Dies betrifft selbstverständlich auch die kommende Saison.